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　メディアデザイン学科の学生が、徳島大
学総合科学部社会総合科学科と合同ゼミ
ナールを実施しました。テーマは、「徳島
県の若者に U・I ターンを促すための情報
発信」です。コロナ禍での制約があったも
のの、リモート会議等を駆使することによ
り、活発なフィールドワークを行うことが
できました。現在、徳島県主催の若者向け
情報サイト AWAIRO に“キラリと光る徳
島の素敵な企業”として学生目線で制作し
た「高橋ふとん店」の紹介動画を掲載して
います。他大学との合同ゼミナールは初め
ての経験でしたが、共通の課題に対してそ
れぞれの専門知識をいかすことのできる素
晴らしい機会でした。

“キラリと光る徳島の素敵な企業”
を発信

メディアデザイン学科	 徳島キャンパス

　短期大学部生活科学科食物専攻では
2016 年度よりシカ肉の有効活用としてシ
カ肉レシピの開発に取り組んでいます。こ
の度、これまでの取り組みが評価され「第
3 回とくしまエシカルアワード」を受賞し
ました。とくしまエシカルアワードとは

「エシカル消費宣言」を提出し、徳島県内
のエシカル消費の普及推進に顕著な功績の
あった事業者が表彰されます。2021 年 5
月 16 日㈰に「消費者まつり」が徳島グラ
ンヴィリオホテルで開催され、徳島県知事
より授与していただきました。
　これからもエシカル消費の考えを大切に
シカ肉のレシピ開発に取り組んでいきたい
と考えています。

「第3回とくしまエシカルアワード」
を受賞

短大生活科学科食物専攻	 徳島キャンパス

村崎正人理事長による文理学

　2021 年 4 月、徳島・香川両キャンパス
で授業の一環である第 1 回目の文理学の講
演が新 1 年生に向けて行われました。今回
の文理学では村崎正人理事長が本学の建学
の精神である「自立協同」と学園の歴史に
ついて講演しました。学生たちが講演を静
かに傾聴しているなか、村崎正人理事長
は「新型コロナウイルスの影響で経済的理
由などから大学で学びたくても入学を断念
し、夢を叶えられないまま就職する子もた
くさんいる。このコロナ不況の中、大学へ
入学できた皆さんは非常に環境に恵まれて
いる。ここ徳島文理大学でしっかりと勉学
に励んで自分の夢を必ず実現させてほし
い」と熱く語りました。

全学共通教育センター	 徳島・香川キャンパス

　2021 年 5 月 27 日㈭、香川キャンパスで
文理学（地域学）の 1 コマとして大山茂樹
さぬき市長による講演（題目：さぬき市の
現状と課題）が行われました。さぬき市が
重点プロジェクトとして掲げる「人口減少
対策」「協働のまちづくり」の話を中心に
ご講演いただきました。また、さぬき市の
風物や名産を紹介する映像を通じて、地域
の魅力についても話され、学生たちも興味
深く聞き入っていました。
　講演の最後には「コロナ禍で経験した苦
労や経験をいかして、これからの大学生活
や社会生活をより豊かなものにしてくださ
い」とのお言葉をいただき、学生たちにとっ
て貴重な時間となりました。

大山茂樹さぬき市長による文理学

全学共通教育センター	 香川キャンパス

平賀源内記念館における
子ども向け展示解説シートの贈呈

循環型手洗いスタンドWOSHを
導入

文化財学科	 香川キャンパス 徳島キャンパス・香川キャンパス

　2021 年 5 月 24 日㈪、平賀源内記念館に
おいて、公益財団法人平賀源内先生顕彰会
会長尾崎 勝氏に対して学生が平賀源内に関
する展示解説シートを贈呈しました。この
展示解説シートは平賀源内記念館学芸員の
瀬来孝弥氏（文学部文化財学科 2008 年卒）
にご指導いただき完成しました。この取り
組みは、本学とさぬき市との連携協定に基
づくもので、学芸員としての素養を向上さ
せる上で学生にとってはこの上ない研鑽の
場ともなりました。今後、この展示解説シー
トを活用して平賀源内先生が遺した偉業に
ついて理解が広まることを願っています。

【写真】向かって左から、尾崎氏、瀬来氏、住田菜緒さん・
大原知敏さん（文化財学科 4 年）、文学部長 濱田 宣教授

　2021 年 6 月 10 日㈭、循環型手洗いスタ
ンド WOSH を徳島・香川両キャンパス
に導入いたしました。2020 年グッドデザ
イン大賞（内閣総理大臣賞）を受賞した
WOSH は、使用した水の 98％以上を再生
処理、循環利用する水循環型ポータブル手
洗いスタンドで、スマホ除菌も可能です。
導入初日には多くの学生が WOSH を使っ
て手洗い、スマホ除菌をしていました。
　高等教育機関である大学だからこそ、新し
い科学技術・知見と出合える場でありたい、
水が貴重な資源であることを理解してもら
い、新型コロナウイルス感染症対策として
手指消毒をさらに徹底してほしいなど、本
学の思いが詰まった手洗いスタンドです。

保護者会支部会の中止と個人面談の実施について

　2021 年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、皆さ
まの安全第一を考慮し、各支部における「総会・面談」を中止とさせ
ていただきます。
　代わりにご希望の方には、日時と場所を設定し、担任・チューター
による個人面談を行います。個人面談は従来型の対面面談と遠隔面談

（Google Meet または電話）を
実施します。
　お子さまの学生生活や成績、
将来の進路等について気になる
ことなど、教員と個別にお話しい
ただけます。なお、面談には事前
申し込みが必要です。ご希望の
方はぜひお申し込みください。

　2021 年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、集会
形式での開催は中止し、書面表決による審議を行いました。
　議事として 2020 年度会計決算報告・役員改選・2021 年度予算など
をご審議いただき、いずれも承認されました。
　2021 年度の役員の方は下のとおりです（敬称略）。
　ご協力よろしくお願いします。

保護者会・後援会役員会

⃝対面面談　
　実 施 日：2021 年 8 月 28 日㈯・29 日㈰
　実施場所：徳島・香川　両キャンパス

⃝遠隔面談
　実 施 日：2021 年 8 月 30 日㈪～ 9 月 4 日㈯・11 日㈯
　実施方法：Google Meet または電話

⃝申し込み締め切り
　2021 年 7 月 16 日㈮
　※面談日時は個別に調整を行いますので、必ず期限までにお申し込みください。

保 護 者 会

会　長 小路　栄子（新任）

副会長
宇田佐由利（再任）

山形　　勝（新任）

監　事
照井裕美子（再任）

片山　智子（新任）

後　援　会

会　長 田村　祥祐（再任）

副会長

神田　　睦（再任）

四宮　　肇（再任）

樫本　　孝（再任）

監　査
本城　　学（再任）

神崎　千寿（再任）

2021年度

徳島▶https://forms.gle/SfqezvqthqaXmAYt9
香川▶https://forms.gle/obAqLAWSwwn3Tay3A

※お子さまの在籍するキャンパスへお申し込みください。

面談申し込みサイト

完全予約制

徳島 香川

　理学療法学科では、1 期生が卒業した
2013 年 4 月から毎月 1 回の頻度で卒業生
との勉強会を本学で開催していましたが、
2020 年 2 月から新型コロナウイルス感染
症の影響で中止となっていました。そこで、
2021 年 1 月からリモートにて勉強会を再
開することにしました。その結果、徳島県
だけでなく、他県に就職した卒業生も参加
できるようになり、4 月には過去最多の 58
名が参加し、大いに盛り上がりました。今
後は、ハイブリッド形式で開催する他、勉
強会を録画しておき、当日出
席できなかった方もいつでも
視聴できるようにしたいと考
えています。

リモートで理学療法学科卒業生
勉強会を開催

理学療法学科	 徳島キャンパス

　香川薬学部に併設されている神経科学研
究所では、2020 年度末に改組されたラボ
制のもとで研究力の強化を図っています。
2021 年度最初の神経科学研究所セミナーと
して同研究所専任の冨永教授が、脳の神経
活動を光で計測する手法を用いた研究を紹
介しました。冨永教授はこの手法の第一人
者で、ノーベル賞学者の招きでマサチュー
セッツ工科大学（MIT）での共同研究を行っ
た他、国内外の一流研究機関で研究を行っ
てきました。今回、最近の研究として環境
中の化学物質が脳の発生発達にもたらす長
期の影響検出を中心にセミナーを行いまし
た。神経研では今後も月 1 回のセミナーを
開催して、研究の最先端をめざします。

神経科学研究所セミナー
最近の研究

神経科学研究所	 香川キャンパス

個人面談の様子
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